

AVIS DE DÉCÈS

PONT-DE-VEYLE, GARNERANS

Yvette Marie MATHON, son épouse ;
Geneviève et Roland BOYARD,
Angélique et Thierry VAISSE,
ses filles et leurs conjoints ;
Frédéric et Fleur, Pierre-Alexandre et Sabrina, Julia, Marine et Julien, Robin, Eden
et Côme, ses petits-enfants et leurs conjoints ;
Axel, Jade, Jules, Gustave et Léonie, ses arrière-petits-enfants ;
Ses neveux et nièces,
ont le chagrin de vous faire part du décès de

Monsieur Raymond MATHON



survenu à l'aube de ses 100 ans.
La cérémonie d'adieu se déroulera le samedi 17 février 2024 à 11 heures, en
l'église de Garnerans.
Raymond Félix repose à l'Espace Funéraire CARRARA de Saint-André-de-Bâgé.
Condoléances sur registres.
La famille remercie le personnel de l'EHPAD "Platanes d'Orient" de Thoissey pour
leur dévouement et leur gentillesse.
Cet avis tient lieu de faire-part et de remerciements.

Obsèques de Monsieur Raymond MATHON

CÉRÉMONIE

Le 17/02/2024 à 11h00

EGLISE

01140 GARNERANS



ESPACE FUNÉRAIRE CARRARA

Services funéraires | Marbrerie | Contrats Obsèques

21 RUE DES ESSARTS 01380 SAINT ANDRE DE BAGÉ

TÉL : 03 85 30 12 13 - www.espace-carrara.com